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CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Millones de 

trabajadores que aportaron para que hubiera certidumbre de 

vivienda y de ahorro para las familias, el gobierno tiene un 

boquete financiero dificilísimo que dejó el gobierno que se fue, 

veo en muchos aspectos, a veces buenas intenciones de la 

Presidenta de poder solucionar en materia financiera, ese 

boquete que le heredaron, pero creo que el director del Infonavit 

no está enterado a la totalidad de la verdad y creo que hay que 

ponerle un alto a ese director que intenta controlar sin supervisión 

del Consejo, ni del tripartidismo estos recursos que son de los 

trabajadores”. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1oF0JsjbcRmYW5D2MQJMU_1vBMDNoeOlk

/view  
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